



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Gabriele Triebel, Christian Zwanziger, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Eva Lettenbauer, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Gisela Sengl, Maximilian Deisenhofer, Anne Franke, Susanne Kurz, Hep Monatzeder, Anna Toman, Dr. Sabine Weigand und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Drs. 18/2406, 18/3806

Ethische Bildung und Wertevermittlung an unseren Schulen stärken – Qualitäts-offensive für den Ethikunterricht in Bayern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Bildung und Kultus sowie dem Ausschuss für Wissenschaft und Kunst mündlich und schriftlich bis Anfang Oktober 2019 über den Stand der von Dr. Ludwig Spaenle bereits 2016 angekündigten grundlegenden Reform der Lehrkräfteausbildung im Fach Ethik zu berichten und dabei insbesondere auch darauf einzugehen, in welcher Höhe finanzielle Mittel für diese Reform zur Verfügung gestellt werden, inwiefern Maßnahmen für eine angemessene Ausbildung der Ethiklehrkräfte umgesetzt werden und an welchen Universitäten die Ausbildung der Ethiklehrkräfte künftig ermöglicht wird.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident